



# 花園だより

心豊かに たくましく 自ら学び 自ら律する 花園の子

令和7年10月1日  
京都市立花園小学校  
校長 太田隆司

E-mail : hanazono-s@edu.city.kyoto.jp TEL : 841-6900 FAX: 841-6904



## 『実りの秋に』～秋の深まるとともに～

秋の風が心地よく感じられる季節となりました。校庭の木々もようやく少しずつ色づき始め、子どもたちは元気いっぱいに外遊びを楽しんでいます。2学期も中盤に差掛かり、運動会や校外学習など、子どもたちが心待ちにしている行事が目白押しです。これらの活動を通して、仲間と協力することの大切さや、目標にむかって努力する喜びを感じてほしいと願っています。保護者のみなさまには、日頃より温かいご支援とご協力をいただき心より感謝申し上げます。

朝晩の気温差が激しくなる時期です。体調管理に気を付けながら「実りの多い秋」を、子どもたちとともに過ごすことができたらと思っています。

## 運動会 10月22日(水) 8:50～12:10



当日は、徒競走や団体競技など、子どもたちが力を合わせて取り組む姿をぜひご覧いただけます。練習の成果を発揮し、仲間と協力する喜びを感じる一日となればと思います。

保護者のみなさまには、ゼッケンのご準備や応援マナーなどご協力ををお願いすることもございます。詳細につきましては9月配布「運動会のご案内」のご確認をお願い致します。

## 花園小学校20周年記念式典記録映画上映会

### 11月6日(木) 9:40～10:25

花園小学校は創立70周年を3年後に控えています。今から47年前に行われた“20周年記念式典”。その当時の様子を記録した映画が昨年度本校で発見されました。そして、花園学区社会福祉協議会に協賛していただき、自治連合会のご協力のもと、47年ぶりに映像が蘇ります。当時の様子を知り、その想いを受け継ぐ貴重な上映会です。

場所は体育館にて行います。ぜひご参加ください。

## 11月の予定

6日(木) 花園小学校20周年記念式典記録映画上映会 どんぐり読書週間(～14日)

7日(金) 1・2年秋の遠足 京都市動物園(予備日 14日) 13日(木) 人権参観日・双ヶ丘中保護者説明会

20日(木)～21日(金) 6年修学旅行 和歌山方面 27日(木) 校内授業研修 5-1以外5時間目終了後完全下校

25日(火)～28日(金) 双ヶ丘中よりチャレンジ体験4名

28日(金) 就学時健康診断 全学級給食終了後下校 19日(水)～12月2日(火) 朝マラソン



**学校教育目標**  
心豊かに  
たくましく  
自ら学ぶ  
花園の子

日	曜	10月予定	放課後 学び	保健	PTA・ その他
1	水	登校指導 食の指導(4-1) 5年非行防止教室③	○	フッ化物洗口 視力検査(高)	
2	木			視力検査(は・中)	
3	金	3年すいき祭 御旅所見学 10:30～	○	視力検査(低)	通級
4	土				
5	日				
6	月	ALT たてわりロング	○		
7	火	委員会活動⑥			SC
8	水	食の指導(3-1) 2年生活科探検 右京ふれあい会館② 13:30～	○	フッ化物洗口 歯科検診(は・2・3・4年)	
9	木				
10	金	6年金箔はり体験①②	○		通級 銀行振替日
11	土	敬老芸能ふれあいまつり			
12	日				
13	月	スポーツの日			
14	火	運動会係活動⑥			SC ICT 支援員
15	水	全校練習①② 登校指導 花園ともだちの日 ほけんの日 安全の日 13:30～	○	フッ化物洗口 歯科検診(1・5・6年)	
16	木	全校練習①② 親子読書の日		検尿1日目	
17	金	全校練習予備日	○	検尿2日目	通級
18	土				
19	日				
20	月	給食の日 教育実習生受入	○		
21	火	運動会前日準備⑤ 係活動⑥ 1～4年5時間目終了後完全下校			SC
22	水	運動会	○		
23	木				
24	金	運動会(予備日)	○		通級 銀行再振替
25	土				
26	日				
27	月		○		
28	火	運動会(予備予備日)			SCI CT 支援員
29	水	食の指導(2-1)	○	フッ化物洗口	
30	木	授業研修 2-1以外5時間目終了後完全下校			
31	金	修学旅行説明会 16:00～ふれあいの森	○	検尿二次	通級





# 9月の活動のようす



## たてわりロング

9月1日（月）、全校児童による「たてわりロング」を行いました。熱中症指数が規定値を超えていたので、教室でさまざまな遊びを楽しみました。

高学年の児童がリーダーとなって、遊びのルールを説明したり、低学年の子に優しく声をかけたりする姿が見られ、異学年交流のすばらしさを改めて感じる時間となりました。子どもたちの笑顔があふれるひとときでした。

これからも、たてわり活動を通して、思いやりの心や協力する力を育んでいきたいと思います



## 夏休み自由作品展



9月2日（火）～4日（木）と夏休み自由作品展を開催しました。ひとりひとりが夏休みに取り組んだ自由研究や工作、絵画などの力作が、体育館にすらりと並びました。

どの作品にも、子どもたちの工夫や努力が感じられ、見に来られた保護者の方々や教職員からも「すばらしい！」「こんなにがんばったんだね。」と感嘆の声があがっていました。

作品展を通して、子どもたちは自分の取り組みを振り返り、友だちの作品から新しい発見や刺激を受けることができました。これからの学びにもつながる、貴重な機会となりました。

## 避難訓練(火災)

9月24日（水）に避難訓練を行いました。

地震発生後に火災が発生した訓練です。今回は「理科室から出火した」という設定で、児童たちは放送の指示をよく聞き、落ち着いて避難することができました。

どの学年も真剣な表情で行動し、日頃の訓練の成果を感じられました。

訓練後には、消防署の方からについてのお話をいただき、子どもたちは改めて防災の大切さを学ぶことができました。

今後も、いざという時に備えて、命を守る行動ができるよう、訓練を重ねていきます。



## 5年 ラグビー教室



## 5年 食の指導(出汁)

9月17日（水）5年生が家庭科の授業で「出汁を取る」体験をしました。昆布やかつお節を使って、実際に出汁を取る過程を学び、日本の食文化に触れる貴重な時間となりました。

子どもたちは、昆布の香りやかつお節がふわっと広がる様子に興味津々。「いいにおい！」「こんなふうに味が出るんだ！」と驚きの声があがっていました。

この学習を通して、食材の大切さや、手間をかけることの意味を感じることができました。今後も、食を通じて豊かな心と健康な体を育んでいきたいと思います。



## 教職員研修



9月18日（木）に教職員研修として「緊急時対応訓練」を行いました。

体育の授業中に熱中症で倒れる児童がいるという想定のもと、熱中症対応について迅速かつ的確な対応を行うという訓練です。

いざという時に、目の前の大切な命を守る行動ができるよう、教職員で改めて自らの役割を考えることができました。